

# 畑かん事業と畑かんの役割は

産物に付加価値をつける  
加工工場が必要と思うが、  
誘致する考えは

八割弱の助成で

農業の基本は  
畑の向き

積極的に取り組む

近隣町とのバランスで  
散水施設も二割強自己負  
担で、十五年償還などの  
分割払いも可能である。

町長

畑かんモデル事業では、  
試験作物があつたと思う  
が、どんな作物にどんな  
結果が出たのか。

技術実証をカボチャ・サト  
イモ・にんじん・なす・  
メロン・菊・茶・飼料作  
物を実証検討してきた。

サトイモ・キヤベ  
ツを重点品目に

農産物に付加価値をつ  
けることは、有利販売に  
もつながると思われる。

特に甘しょは、今後も、

災害にも強く輪作体系上  
欠かせない作物と思われ

るので、まだ公表できな  
いが、加工工場を含めて  
積極的に取り組んでいく。

上原議員

シラス対策事業で施行  
できなかつた排水路につ  
いて新排水路整備事業は  
考えてあるのか。

排水路整備は

過去に整備された畑の  
向きは道路を中心に関め  
られてきた。今後、農業  
の基本は、畑の向きが重  
要であると考えるが、下  
永吉地区の整備の青写真  
は

上原議員

段階的に取り組んで  
いく

積極的に取り組む  
助成の考えは

過去に整備された畑の  
向きは道路を中心に関め  
られてきた。今後、農業  
の基本は、畑の向きが重  
要であると考えるが、下  
永吉地区の整備の青写真  
は

町長

今後、対象範囲を更に  
拡大して対応したり、施  
行済箇所も再度見直しの  
ための事業を導入、緊急  
を要するものは機械借入  
などの既定予算や、廃  
トラフなどの有効活用と  
組合わせながら積極的に  
取り組んでいく。

所得向上が  
見られる

九%、サトイモ収量面で  
一三〇%、茶においては、  
一二八%の所得向上が見  
られた。又、これまでの  
実証成果を各品目ごとに  
整理して作型別かん水モ  
デルの手引書を作成する  
計画もある。

町長

當農推進本部では、平  
成三年から作物別水使用

加工用の用途開発や新し  
くハウス栽培も調査検討  
すべき問題と考えている。

上原議員

今後、対象範囲を更に  
拡大して対応したり、施  
行済箇所も再度見直しの  
ための事業を導入、緊急  
を要するものは機械借入  
などの既定予算や、廃  
トラフなどの有効活用と  
組合わせながら積極的に  
取り組んでいく。

上原正一議員

今後、水を利用して何  
を作付けしようとしてい  
るか。

加工工場を  
誘致する考えは

散水施設は農家負担と  
なつてゐるが、畑かん利  
用率を上げるために設置  
器具の助成は考えられな  
いか。

価格安定のために、生  
生

今後、水を利用して何  
を作付けしようとしてい  
るか。



上原正一議員